

Interview de Pierre Pescatore: la délégation du Grand-Duché de Luxembourg à Val Duchesse (Luxembourg, 10 septembre 2003)

Source: Interview de Pierre Pescatore / PIERRE PESCATORE, Étienne Deschamps.- Luxembourg: CVCE [Prod.], 10.09.2003. CVCE, Sanem. - (01:04, Montage, Son original).

Copyright: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/interview_de_pierre_pescatore_la_delegation_du_grand_du_che_de_luxembourg_a_val_duchesse_luxembourg_10_septembre_2003-fr-38d7b06a-13a7-45d5-9e97-4f1334a1688c.html



Date de dernière mise à jour: 04/07/2016

Interview de Pierre Pescatore: la délégation du Grand-Duché de Luxembourg à Val Duchesse (Luxembourg, 10 septembre 2003)

[Étienne Deschamps] La délégation grand-ducale à Val Duchesse, comment était-elle constituée?

[Pierre Pescatore] Donc, le chef de délégation était Lambert Schaus, puis il y avait dans le groupe «marché commun» Albert Duhr, un fonctionnaire des Affaires étrangères, du Commerce extérieur. Il y avait dans le groupe «atomique» un ingénieur d'ARBED, puisque le gouvernement n'avait pas de personnel capable de juger de questions atomiques. L'ARBED était plus prévoyante, mieux outillée. Elle a mis à la disposition du gouvernement un ingénieur et c'est ce qui explique que dans l'Euratom le Luxembourg n'a eu, aussi dans la structure définitive, pas plus qu'un rôle d'observateur. Tout ceci a été supprimé lors de la fusion ultérieure des traités, donc, pour le plus grand avantage de notre pays.